
Communiqué de presse

Grand-Lancy, le 27 juin 2025

Récompenses prestigieuses pour les tpg lors du sommet international des transports publics

A l'occasion des *UITP Awards 2025*, les Transports publics genevois (tpg) se sont vus décerner la semaine dernière à Hambourg le premier prix de la catégorie « Campagne Marketing » et une récompense spéciale dans la catégorie « Intégration multimodale ». Les *UITP Awards*, remis par l'Union internationale des transports publics (UITP), figurent parmi les distinctions les plus prestigieuses et les plus convoitées du monde des transports publics.

La campagne de communication *Versus*, réalisée par les Transports publics genevois (tpg), a été primée la semaine dernière à Hambourg lors des *UITP Awards 2025*, l'une des distinctions les plus prestigieuses du monde des transports publics. En effet, les prix octroyés par l'Union internationale des transports publics (UITP) récompensent des projets de mobilité, ambitieux et innovants, qui ont été réalisés dans des villes et des régions du monde entier au cours des deux dernières années (environ 300 candidatures émanant d'une cinquantaine de pays).

Après trois prix reçus en Suisse romande, la campagne *Versus* s'est distinguée à nouveau. Ce prix salue, au niveau international cette fois, une campagne qui invite au report modal et au changement de comportement en termes de mobilité. Un succès qui précède le lancement d'une série de nouveaux visuels dans les prochaines semaines. Nouvelles images et nouvelles accroches mais un concept identique à ce qui fait son succès : inviter le public à se décider, à faire un choix.

« C'est une reconnaissance qui valorise l'excellent travail des équipes, a déclaré Lionel Brasier, directeur général des tpg. La campagne *Versus* appelle la population à repenser sa mobilité. Elle souligne la valeur ajoutée toujours plus grande des transports publics. Cette approche a convaincu un jury composé de professionnels des transports publics actifs dans le monde entier ».

Les tpg se sont également distingués dans la catégorie « Intégration multimodale ». Ils figuraient parmi les trois finalistes pour le programme tpg evomoov, une solution d'accompagnement des entreprises, institutions et collectivités dans l'amélioration de leur mobilité. Ils ont reçu une récompense spéciale qui démontre la pertinence de l'approche multimodale développée par les tpg. Une approche qui permet d'accélérer le report modal des transports individuels motorisés vers le transport public et les modes de transports alternatifs.

Campagne *Versus* : [vidéo de présentation](#)

Programme tpg evomoov : [information complète](#)

UITP Awards 2025 : [communication officielle](#)

Pour tout complément d'information au sein des Transports publics genevois (tpg):

François Mutter, porte-parole des tpg

+41 22 308 31 60 / +41 79 694 49 44 - mutter.francois@tpg.ch

Les Transports publics genevois tpg sont l'opérateur de transport public de référence dans l'agglomération genevoise. Ils ont pour mission de contribuer à la gestion de la mobilité sur leur territoire en proposant une offre de qualité dans le respect des principes du développement durable. Les tpg visent dans toutes leurs actions l'excellence au service de la collectivité publique. Ils agissent dans le cadre d'un contrat de prestations renégocié tous les cinq ans avec l'État de Genève.

Campagne *Versus* : nouveaux visuels prévus dans les prochaines semaines

